
2022〜2023年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  藤井 謙和

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.砂川・芦別RCより会報が届いておりま

す。

2.旭川大学高等学校より全国高校野球選

手権大会出場のお礼並びに記念のタオル

が届いております。

3.FMG'SkyでRCの年賀コマーシャルが放送

されます。期間は1月1日～3日の3日間で

時間は12時15分と16時30分の1日2回放送

されます。

新会員卓話
昨年四月に入会された太田孝司会員より

新会員卓話を頂戴しました。1966年生ま

れの56歳、岩内町出身で学生時代には

23,000人いた人口も今では、11,000人程

度となり過疎が進んでいるようです。岩

内町の名産品に通称「たつかま」という

ミートボールより一回り大きいスケトウ

ダラの白子の蒲鉾があり、刺身で食べた

り、バター焼きにしたり、味噌汁に入れ

たりと色々な食べ方がございますので岩

内町にお越しの際は是非ご賞味下さいとの事でした。学生時代

は、趣味や勉強には全く縁が無く夏休みには、隣町の共和町の農

家さんでスイカやメロン等の収穫のお手伝いを、冬にはスーパー

の品出し等を行い、バイト三昧だったようです。高校卒業後、小

樽の北海道電力に入社し、その後倶知安、札幌、苫小牧、釧路に

転勤し、そして滝川の地に来られました。

前回のプログラム [ 半期を省みて ]

－ 半期を省みて －
【理事会担当例会】

神部志乃信出席委員長：各

月の出席率を報告致しま

す。7月64%、8月59%、9月

53%、10月49%、11月53%、

12月は前回までで54%。上

半期の平均出席率は55%で

した。また、最高出席率例

会は第3299回役員理事就任

挨拶の70%でした。食事の

廃棄を少なくするため、欠

席の際は必ず事務局にご連

絡下さい。石黒ニコニコ

BOX委員長：30年ぶりのニコニコBOX委員長でございます。先週ま

でのニコニコBOX協力者がのべ387名金額は1,114,050円でした。

加えて、上半期会費で264,000円頂いておりますので合わせると

1,378,050円となります。皆様のご協力誠にありがとうございま

す。川西ロータリー財団委員長：皆様の温かい志により上半期本

日分まで42名の方々から6,123ドルのご寄付を頂いております。

また年明けロータリーレートが決まりましたら、ご案内状を送付

させて頂きますので引き続き下半期も宜しくお願い申し上げま

す。熊谷米山記念奨学会委員長：上半期は44名の会員の皆様から

米山記念奨学会へ合計658,000円のご寄付を頂きました事をご報

告申し上げます。下半期も引き続きご協力下さいますようお願い

致します。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

藤井謙和・渡辺浩司・桜井寿紀・⽯⿊安雅・⼊井浩樹
猪巻弘⾏・太⽥孝司・奥⼭かおる・星野秀⼈

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年12⽉29⽇

出席報告   12⽉22⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

89名 1名 5名 44名 45名 52%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ⾼⼭訓正

＜⼩計16,000円・累計658,000円＞
◆財団︓ ⾼⼭訓正

＜⼩計150ドル・累計6,123ドル＞

第3323回 例会報告 令和4年12⽉22⽇（⽊）
会⻑挨拶

2022年最後の例会となりました。先週の忘年会の日より雪が降り続けまして、道路も二車線が一車線になり、渋

滞を起こしている通りもあるようです。さて、一年間を振り返ってみますと国内外で色々な事がございました。

まずは、ロシアのウクライナ侵攻から始まりまして、10ヶ月もたちますのに残念ながら未だに解決に至っており

ません。それから、物価の高騰があり様々な商品や資材が値上がりしました。更には、来年に電気料金まで値上

げの予定で消費の冷え込みが予測されます。日銀も金融緩和が縮小され事実上の利上げが行われる為、経済状況

も変動していく事でしょう。個人的には大変な年で良い事も悲しい事も多くございました。今一度気を引き締め

新年を迎えたいと思います。今年一年間ロータリー活動にご協力頂きました事を心より感謝申し上げ、今年最後

の挨拶とさせて頂きます。


